



Kreative Gestaltung trifft exakte Planung

LIEBE ZUM DESIGN

DIESER WERTEKANON – GEPAART MIT DER LEIDENSCHAFT FÜRS HANDWERK – HAT SICH BEI DER DROSS&SCHAFER-GRUPPE UND DEN DAZUGEHÖRIGEN KÜCHENSTUDIOS MANIFESTIERT. NEBEN SIEBEN FLAGSHIP-STUDIOS ZÄHLEN HIERZU AUCH 380 WEITERE, EIGENSTÄNDIGE PARTNERSTUDIOS IN DEUTSCHLAND, ÖSTERREICH UND ITALIEN.

Das gemeinsame Credo der Gruppierung, den Raum Küche beständig neu zu denken und ihm eine besondere Rolle als Lebensmittelpunkt innerhalb des Hauses zuzuschreiben, teilen auch die beiden Dross&Schaffer-Partnerstudios SieMatic in der HafenCity und Era of Arc.

KREATIVE GESTALTUNG TRIFFT EXAKTE PLANUNG

Mit jahrelanger Erfahrung planen und verwirklichen die Gestalter von SieMatic in der HafenCity extravagante Küchenräume – so auch in ihrem jüngsten Projekt. Die offene Wohnküche zeichnet sich durch das Wechselspiel der unterschiedlichen Fronten und Oberflächen aus. Die matte, elfenbeinfarbene Rückwand tritt in den Hintergrund und umrahmt einen schwarzen Spiegel, der den Bewohnern einen neuen Blickwinkel in den Raum ermöglicht und diesen auch optisch vergrößert. Einen Kontrast zu der reduzierten Farbigkeit bilden die seitlichen Hochschränke mit ihren lebhaften Fronten. Die Naturtöne verleihen dem gesamten Raum eine gemütliche und

wohnlige Atmosphäre und laden zum Verweilen und Genießen ein.

KÜCHENPLANUNG ONLINE GEDACHT

Inspiziert von namhaften Marken entwickelten die Gründer von Era of Arc ein modulares Küchensystem, das online auf persönliche Anforderungen und Gegebenheiten konfiguriert werden kann. Mit höchstem Anspruch an Qualität und Nachhaltigkeit realisieren die Planer Küchenräume, die durch ihre reduzierte und klare Formensprache bestechen. Dies beweist auch ein aktuelles Projekt in einer sanierten Jugendstil-Villa. Die minimalistische Küchenzeile steht im Kontrast zu den aufwändig dekorierten Holztüren und Fensterzargen. Die im Anthrazit-Ton „Carbon“ gehaltene Küchenzeile hebt sich elegant von den weißen Wänden ab. Beide Projekte zeichnen sich durch ein höchstes Maß an Qualität, Echtheit und Haptik aus – eine Maxime, die den Studios der Dross&Schaffer-Gruppe zum Beinamen „Küchenmanufaktur“ verholfen hat.

”

DIE NATURTÖNE VERLEIHEN DEM GESAMTEN RAUM EINE GEMÜTLICHE UND WOHLNISCHE ATMOSPHÄRE UND LADEN ZUM VERWEILEN UND GENIESSEN EIN.

“



Küchenplanung online gedacht

KONTAKT

SieMatic in der HafenCity
www.siematic-hafencity.de

Era of Arc GmbH
www.eraofarc.com

Dross&Schaffer Küchen
www.dross-schaffer.com